

In eigener Sache X: Rsozblog ist vier Jahre alt

Posted on 19. April 2012 by Klaus F. Röhl

Im April 2008 habe ich begonnen, an dieser Stelle zu bloggen. Bis heute sind hier 216 Artikel erschienen. 212 Artikel, die von April 2008 bis einschließlich März 2012 veröffentlicht wurden, sind im [Blogbuch Rsozblog 2012](#) versammelt, das nunmehr zum Download zur Verfügung steht. Die Seite »Über dieses Blog« wurde aus diesem Anlass neu formuliert.

Nachtrag vom 27. 4. 2012: Dazu hat die Ruhr-Universität eine Pressemitteilung herausgegeben: [Jurist als Pionier des Wissenschaftsblogging](#).

Ähnliche Themen

- [Blogbuch »Recht anschaulich« ist online](#)